

Päckchenaktion der Feuerwehrdrachen Steinau



Wie ist es wohl, wenn andere Kinder keine Geschenke zu Weihnachten bekommen? Was bedeutet es wenig Geld zu haben? Woran kann das liegen? Diese und andere Fragen beschäftigten die Feuerwehrdrachen der Feuerwehr Steinau bei ihrem Treffen im November und so wurden diese mit ihren Betreuerinnen besprochen. Eine Lösung, damit manche Kinder nicht ohne Weihnachtsgeschenk am Heiligabend sein müssen, wurde rasch gefunden: Wir packen Päckchen für bedürftige Kinder der Tafel. So wurden an einem Samstagnachmittag bei Weihnachtsmusik und Waffeln viele Päckchen für Kinder im Kindergarten- oder Grundschulalter gepackt und verziert. Beim zweiten Treffen am Samstag des dritten Adventes konnten die Päckchen den Mitarbeitern der Tafel übergeben werden, welche sich herzlich für das Engagement der Feuerwehrdrachen bedankten.